

SERÁN 17 NAVES EN TOTAL

# Más de 22 mil cruceristas se espera que arriben a Coquimbo durante esta temporada

FRANCO RIVEROS B. / Coquimbo

Este sábado llegó al puerto de Coquimbo el barco turístico MS Fram, de la compañía Hurtigruten, dando inicio oficialmente a la temporada de cruceros 2024-2025 en la región. Con 154 pasajeros y tripulantes a bordo, la nave arribó desde Iquique para ser atendida en el Sitio 3 de Terminal Puerto Coquimbo.

Para la llegada del barco estuvieron presentes algunos representantes de servicios públicos y autoridades locales, y una de ellas fue Laura Chiuminatto, gerente general de Terminal Puerto Coquimbo (TPC), quien se mostró feliz de recibir el primer crucero que abre la temporada.

**Ayer recaló el buque MS Fram con 154 pasajeros y tripulantes a bordo. Desde TPC aseguran que con el recientemente inaugurado sitio 3, la apuesta es poder aumentar la cantidad de embarcaciones que llegan cada año a la zona. Cabe señalar que para cada arribo se despliega un plan especial de seguridad.**

“Tenemos 17 cruceros anunciados y esperamos que la temporada sea tan exitosa como la anterior y podamos superar los 20.000 pasajeros y tripulantes que atendemos en el terminal, ya que desde nuestro rol, el compromiso es prestar el mejor

servicio y tener nuestras instalaciones preparadas para recibir a todas estas personas”, sostuvo.

Por su parte, Ernesto Piwonka, gerente general de la Empresa Portuaria Coquimbo, explicó que “la recalada de una nave como ésta, para que

sea un éxito requiere la interacción de una serie de servicios, tanto privados como públicos, partiendo por los servicios profesionales, los prácticos y la gente del puerto, para que la faena finalmente como tal funcione sin problemas”.

Posteriormente, agregó, viene el despliegue de la recepción de pasajeros, en la cual toman protagonismo los servicios turísticos, Aduanas, el SAG, la autoridad marítima y salud, entre otros organismos.

Consultado si con la implementación del sitio 3 podría aumentar la llegada de cruceros a Coquimbo, Piwonka señaló que “se incorpora más capacidad, tanto en términos de eslora como de calado, y es un sitio extra. Así que podemos tener

“

**Esta temporada que se inicia, tiene buenas proyecciones ya que son aproximadamente 20.000 personas entre pasajeros y tripulantes en 17 naves que llegarán”**

**ANGÉLICA FUNES**

DIRECTORA REGIONAL DEL SERNATUR



CRISTIAN SILVA

**Con más de 150 pasajeros, el MS Fram abrió la temporada de cruceros en Coquimbo, la que se extenderá hasta abril del próximo año.**

se inicia, “tiene buenas proyecciones ya que son aproximadamente 20.000 personas entre pasajeros y tripulantes en 17 naves” que se esperan lleguen a las costas de la región.

De hecho, sólo en el mes de di-

ciembre, añade, llegarían aproximadamente 3.600 turistas, quienes pueden visitar y recorrer tres rutas: La Serena y Coquimbo, el Valle de Elqui con la experiencia del pisco y el Valle de Limarí con los vinos.

Al respecto, la directora del

SERNATUR explicó que la temporada de cruceros se extenderá hasta el mes de abril, destacando de paso, el importante aporte económico que los cruceros entregan al destino. “Cada bajada de un crucerista son aproximadamente 150 dólares que dejan en el territorio donde ellos compran, principalmente algunos souvenirs, artesanías y también algunos piscos que son nuestra bebida espirituosa. Por lo tanto, esto no solamente viene a reactivar el sector turismo sino que a toda la economía regional”, remarcó Funes.

**SEGURIDAD**

Respecto a las medidas de seguridad que se han implementado de cara a la llegada de cruceros, el comandante Lorenzo Panes, capitán de puerto de Coquimbo, subrayó que “cada recalada de nave es una actividad independiente, es una planificación de seguridad, y partimos muy temprano con la nave conducida hacia el muelle, donde se trabaja en conjunto con la seguridad de los trabajadores portuarios”.

A su vez, agrega, “se despliega el personal de la Policía Marítima, y estamos con canes detectores de drogas, para garantizar la seguridad de todo el entorno”.

hoy día tres naves una vez que estén los tres sitios operativos, pues hay que considerar que la temporada de cruceros coincide con la temporada de la fruta, que es otro de los peaks operacionales que tiene este puerto”.

**150 DÓLARES DE GASTO**

Por su parte, Angélica Funes, directora regional del SERNATUR, recalcó que esta temporada 2024-2025 que